

Firman alianza en cuatro estados

ACUERDO DE COALICIÓN

La líder morenista acordó con el Partido del Trabajo y el Verde Ecologista ir juntos en Ciudad de México, Jalisco, Tabasco y Yucatán

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum y el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, firmaron el primer acuerdo de coalición con el PT y el Partido Verde Ecologista para ir en unidad en las elecciones de la Ciudad de México, Jalisco, Tabasco y Yucatán.

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum y el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, adelantaron que la coalición Morena, PT y PVEM firmarán el convenio de coalición federal el próximo 19 de noviembre.

Ambos liderazgos morenistas enfatizaron que el acuerdo firmado este 3 de noviembre en San Luis Potosí, se da antes del inicio de precampañas en Ciudad de México, Jalisco y Yucatán que se estableció el 5 de noviembre, así como Tabasco definido para el 15 de noviembre.

Claudia Sheinbaum enfatizó que a la alianza Morena-PT-PVEM la unen principios y la voluntad de representar los intereses del pueblo de México.

“No es solamente ir conjuntamente por un puesto de elección popular. Nos unen principios, nos unen causas, nos une la voluntad de representar los intereses del pueblo de México. Nos une la voluntad de que no regresen nunca más los gobiernos corruptos a nuestro país. Nos

une la voluntad de que siga un gobierno del pueblo y para el pueblo”, sostuvo.

Mario Delgado afirmó que la coalición con el PT y el Verde Ecologista es sólida y cuenta con el respaldo ciudadano y manifestó que por parte de la oposición no hay una unión más allá de los intereses y la corrupción.

“Del 2021 a la fecha hemos competido en 18 ocasiones como coalición y hemos triunfado en 15. Tenemos un porcentaje de bateo del 83%. Pero no solo eso: nuestra especialidad es enfrentar al PRI y al PAN juntos, al PRIAN, porque lo hemos enfrentado, coalición contra coalición, en 14 ocasiones y hemos ganado en 13. Un porcentaje de triunfo de 93%”, celebró.

Posteriormente, Claudia Sheinbaum y Mario Delgado, sostuvieron un encuentro con militantes y simpatizantes de San Luis Potosí para sumar nuevos cuadros de todos los sectores rumbo a la contienda electoral en 2024.

Minutos antes de que Claudia Sheinbaum apareciera en el Salón Chicago's, simpatizantes del gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, se agarraron a sillazos contra morenistas, en la pelea por los lugares.

“Calma, compañeros, este evento es de todos, hay que mantener la calma, venimos a un apoyo en común. Hay que tranquilizarnos, no hay que empeñar este evento”, pedía el maestro de ceremonias.





No es solamente ir conjuntamente por un puesto de elección popular. Nos unen principios, nos unen causas, nos une la voluntad de representar los intereses del pueblo de México.”

CLAUDIA SHEINBAUM
COORDINADORA DE LOS COMITÉS DE DEFENSA DE LA TRANSFORMACIÓN



Foto: Especial

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México en San Luis Potosí, donde se reunió con la militancia morenista, del PT y PVEM.

